

## Il était une fois...

une petite chèvre sur un mur qui comptait bien dormir tranquillement au soleil.

Elle fut réveillée par un groupe de bipèdes juchés sur des engins à 2 roues et à pédales, ils discutaient, riaient tout en pédalant.

Le groupe passé, elle tentât de s'endormir mais c'était impossible, les groupes se succédaient ne lui laissant aucun répit.

La petite chèvre ne savait pas compter sinon elle aurait pu constater qu'il y avait sur cette route quelque 150 cyclistes passant par petits groupes.

Elle ne savait pas compter mais elle observait tous ces vélos de toutes les couleurs, des bleus, des noirs, des jaunes, des rouges... elle remarqua aussi que tous les pneus n'étaient pas identiques et étaient souvent bicolores mais ce qui attira surtout l'œil de la petite chèvre c'est la diversité des maillots, de toutes les couleurs eux aussi. Celui qu'elle préférait c'était le bleu, jaune et blanc, il y avait quelque-chose d'écrit sur la poche arrière, elle ne savait pas lire sinon elle aurait lu : « Cyclotouristes du Demi-Siècle ».

Elle ne savait pas non plus que devant elle passaient des cyclotouristes venus de toutes les régions de France, venus aussi de Belgique, du Luxembourg et même d'Angleterre !

Elle ne savait pas non plus qu'ils étaient plus de 170 au camping de Roguennic à Cléder et que certains avaient préféré la marche à pied.

D'où venaient-ils ? Où allaient-ils ? Elle ne le saura jamais.

Elle les envia car ils avaient l'air très heureux et se rendormit en rêvant qu'elle partait avec eux à vélo.

